



Euronext Notice

CORPORATE EVENT NOTICE >> Admission des actions et BSA GET SA sur Eurolist by Euronext Paris

GET SA

Place	Paris	Date	25/06/2007
N° Avis	PAR_20070625_7986_EUR	Marché	Eurolist by Euronext

En rémunération des unités Eurotunnel apportées à l'offre publique d'échange visant celles-ci, 2 368 864 450 actions et le même nombre de BSA de la société Groupe Eurotunnel SA (GET SA) seront émis.

Euronext Paris procédera au règlement livraison des actions et des BSA GET SA aux affiliés Euroclear ayant déposé des unités Eurotunnel dans le cadre de l'offre à partir du 28 juin 2007 sous réserve d'avoir reçu ces titres.

Les caractéristiques détaillées des actions et des BSA GET SA sont décrites dans la note d'opération visée par l'AMF le 4 avril 2007 sous le n°07-113 et disponible sur le site internet de GET SA (www.groupe-eurotunnel.com) et sur le site internet de l'AMF (www.amf-france.org).

1-Admission aux négociations des actions émises par GET SA

Euronext Paris fait connaître qu'à partir du 02/07/2007, les actions ci-dessous émises par GET SA seront admises aux négociations sur Eurolist by Euronext (compte tenu des 22 500 000 actions GET SA existantes).

Principales caractéristiques des titres admis:

Nb Titres à admettre:	2 391 364 450
Valeur nominale:	0,01 EUR
Jouissance:	01/01/2007
Forme des titres:	au porteur ou au nominatif
Service financier:	BNP Paribas Securities Services (Affilié Euroclear France 30)
Secteur ICB:	2775 Railroads
Compartiment:	Compartiment B

Cotation:

Grpe Cotation:	16	Cotation:	continu
Quotité:	1	Devise:	EUR
Unit / %:	unité	SRD:	non
Garantie R/L:	oui	Dépositaire local:	Euroclear France
Libellé:	GET SA		
ISIN:	FR0010452433	Code Euronext:	FR0010452433
Mnémonique:	GET		

2-Conditions d'ouverture des négociations sur NSC le 02/07/2007

Les premières négociations des actions GET SA interviendront sur le système NSC le 2 juillet 2007

Pré ouverture du marché :	7h15
Ouverture :	9h00
Cours de référence :	cours de clôture de l'unité Eurontunnel du 29/06/2007
Seuil de cotation :	en principe fixé à +/-20% du cours de référence

Si le prix excède les seuils statistiques à l'ouverture, le marché est réservé pendant 15 minutes. Le nouveau prix de référence utilisé est le seuil précédemment atteint (seuil haut ou seuil bas). Les intervalles statiques de prix sont alors fixés à +/-10% du nouveau prix de référence. Après cotation du premier cours sur la valeur, la cotation s'effectuera selon les règles habituelles du continu en matière de seuils.

Dès le jour de bourse suivant, les règles habituelles du continu, en matière de seuils et de durée de réservation, seront appliquées à la cotation de la valeur.

3- Admission des Bons de souscription d'actions GET SA (BSA) :

A partir du 02/07/2007, les BSA ci-dessous émis par GET SA seront admis aux négociations sur Eurolist by Euronext.

Principales caractéristiques:

Nb Titres :	4 307 026 273 (y compris 1 938 161 823 BSA qui seront remis aux créanciers obligataires d'Eurotunnel conformément au Plan de Sauvegarde)
Date d'émission:	28/06/2007
Prix de souscription:	Néant
Prix d'exercice :	0,01 EUR
Parité:	La parité sera déterminée à la date d'exercice des Bons conformément à la formule mentionnée dans la note d'opération.

Période d'exercice: 6 mois à compter de la date de détermination de la parité.
Action sous-jacente: Action GET SA (FR0010452433)
Service financier: BNP Paribas Securities Services (Affilié Euroclear France 30)

Cotation:

Grpe Cotation:	31	Cotation:	continu
Quotité:	1	Devise:	EUR
Unit / %:	unité		
Garantie R/L:	oui	Dépositaire local:	Euroclear France
Libellé:	GET SA BS		
ISIN:	FR0010452441	Code Euronext:	FR0010452441
Mnémonique:	GETBS		

CORPORATE EVENT NOTICE >> Listing of shares and stock warrants GET SA on Eurolist by Euronext Paris

GET SA

Location	Paris	Date	25/06/2007
Notice	PAR_20070625_7986_EUR	Market	Eurolist by Euronext

As consideration for Eurotunnel units tendered to the exchange offer, 2 368 864 450 shares and stock warrants (BSA) will be issued by Groupe Eurotunnel SA (GET SA).

Euronext Paris will deliver the GET SA shares and stock warrants to Euroclear France affiliates who have delivered Eurotunnel units in the context of the offer as from 28 June 2007, after reception of the shares and stock warrants.

The characteristics of the GET SA shares and stock warrants are described in the securities note approved by the AMF on 4 April 2007 under the visa n°07-113. The securities note is available on the website of GET SA www.groupe.eurotunnel.com and on the website of the AMF www.amf-france.org

I- Listing of the shares issued by GET SA

Euronext Paris announces that, from 02/07/2007, the shares issued by GET SA described below will be listed on Eurolist by Euronext (taking into account the 22,500,000 existing GET SA shares).

Main characteristics of the securities to be listed:

Nb of securities to be listed:	2,391,364,450
Nominal value:	0.01 EUR
Dividend due date:	01/01/2007
Form:	Bearer or registered
Financial service:	BNP Paribas Securities Services (Euroclear France affiliate n°30)
ICB sector:	2775 Railroads
Compartment:	Compartment B

Quotation:

Trading group:	16	Trading:	Continuous
Lot size:	1	Ccy:	EUR
Unit / %:	Unit	DSO:	No
Guarantee:	Yes	Local depository:	Euroclear France
Product name:	GET SA		
ISIN:	FR0010452433	Euronext code:	FR0010452433
Symbol:	GET	:	

2- Conditions of trading opening on NSC on 2 July 2007

The first tradings on the GET SA shares will take place on NSC on 2 July 2007.

Pre trading:	7:15 am (CET)
Trading opens :	9:00 am (CET)
Reference price:	Last trading price of the Eurotunnel unit on 29 June 2007
Trading threshold:	+/-20% of reference price

If the price is outside the static price range, the market will be reserved during 15 minutes. The new reference price used will be the threshold (up or down) reached previously. The static price range will be set at +/-10% of this new reference price. Once an initial share price has been quoted, trading shall comply with standard rules on thresholds.

From the following day, the classic rules of the continuous, in respect of thresholds and reservation period, will apply to the listing of the securities.

3- Listing of stock warrants

From 02/07/2007, the stock warrants issued by GET SA described below will be listed on Eurolist by Euronext.

Main characteristics:

Number of securities:	4,307,026,273 (including 1 938 161 823 stock warrants which will be allocated to Eurotunnel Bondholders according to the
-----------------------	---

Safeguard Plan)

Issue date: 28/06/2007
Issue price : none
Strike price: 0.01 EUR
Parity: The parity will be determined upon exercise of the warrants in accordance with the formulare set out in the securities note.
Exercise period: 6 months from the date of determination of the parity.
Underlying share: GET SA share (FR0010452433)
Financial service: BNP Paribas Securities Services (Euroclear France affiliate n°30)

Cotation:

Trading group:	31	Trading:	Continuous
Lot size:	1	Ccy:	EUR
Unit / %:	Unit		
Guarantee:	Yes	Local depositary:	Euroclear France

Product name:	GET SA BS		
ISIN:	FR0010452441	Euronext code:	FR0010452441
Symbol:	GETBS		
